

» PuntoyAparte | Por Ángeles Aguilar



¿FELIZ AÑO NUEVO?

Al entrar al 2014... pareciera que el panorama global es un poco menos negativo. Con un aumento en el crecimiento de EU, de Europa y de Latinoamérica. No obstante, a pesar de esto aún subsisten algunos problemas en el horizonte.

Aunque Standard & Poor's destaca que si bien para 2014 se tienen menos perspectivas negativas en las calificaciones soberanas frente a este año, el expediente muestra **prietitos en el arroz...**

En los 129 gobiernos que califica, las negativas seguirán superando a las positivas en el próximo año y es que 25 por ciento de las economías del orbe siguen **bajo la lupa...**